
栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（Ｒ４.4月） 

 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しております。 

貴重なご意見をありがとうございました。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

1か月に 1度を目安に回答させていただきます。 

 

■トレーニングルームのダンベルの重量を増やしてほしいです。今１つ２０㎏までしかな

いので、１つ３０㎏の重量のダンベルをいれてほしいです。 

（Ｒ４.３.28受付） 

 

 当トレーニングルームは、高齢者や高強度のトレーニングを行わない利用者が現在多

い為、高重量のダンベルを設置する予定はございません。 

今後、高重量の器具・用具の設置について多数のご要望があった場合は、検討材料

とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

令和 4年４月 14日 一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見をありがとうございました。 

ご理解とご協力をお願いいたします。 


